

INFORME ANUAL

1997

1997 ha sido un año especialmente importante en la ya larga historia de **Telefónica** y marca el comienzo de una nueva etapa definida por dos hechos de gran trascendencia: la privatización total del capital de la Compañía, y el tránsito hacia la apertura del mercado español a la plena competencia, con la liberalización de la telefonía básica en el año 1998.

La Oferta Pública de Venta de las acciones propiedad del Estado Español culminó con un completo éxito, tanto por el extraordinario comportamiento del valor de las acciones, como por la ampliación de la base accionarial de la Compañía, con la incorporación de más de un millón de nuevos accionistas.

Telefónica se configura así como la primera operadora totalmente privada española en la provisión de servicios globales de telecomunicaciones, con una clara voluntad de competencia y liderazgo en un sector que continúa su proceso de reconfiguración a escala mundial y que está llamado a ser uno de los principales motores de actividad económica, generación de riqueza y empleo.

En el ámbito de la desregulación, conviene reseñar la carta de naturaleza dada al duopolio en el ámbito de la telefonía vocal con la aparición del segundo operador, así como la fijación de la fecha de 1 de diciembre de 1998 para la total liberalización y apertura a la competencia del mercado español, a lo que se une el establecimiento del calendario de concesión de nuevas licencias para operar telefonía móvil y telefonía básica, a las que habrá que añadir las que se han venido concediendo y se concederán en el dominio de la TV por cable.

En estas circunstancias cabe resaltar la posición de **Telefónica** decididamente favorable a una rápida evolución hacia el modelo comunitario de liberalización plena por una doble razón: en primer lugar, para homologar el marco de comparación de **Telefónica** con los grandes operadores europeos y mundiales y, en segundo término, para evitar la regulación asimétrica que se deriva del período transitorio de duopolio.



Telefónica es decididamente favorable a una rápida evolución hacia el modelo comunitario de liberalización plena

Telefónica se enfrenta a una situación que no es nueva. La **Compañía** tiene experiencia competitiva en diversos países y en los negocios ya liberalizados en España y, a partir de esta base, afronta el futuro con confianza y optimismo, con el objetivo de continuar siendo un grupo comprometido con sus accionistas, sus clientes y también con la **Sociedad**.

El carácter de operador global de **Telefónica** se manifiesta tanto en su implantación internacional y en la provisión de servicios de carácter transnacional, como en la oferta de una amplia gama de servicios que pueden agruparse en tres líneas básicas: los negocios tradicionales de telecomunicaciones, las comunicaciones interactivas y multimedia y los negocios audiovisuales.

